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A Sua Excelência o Senhor

José Alves Bento

Presidente da Câmara Municipal de Pau dos Ferros - RN

EMENTA: Requer a ampliação e modernização do Terminal Rodoviário de Pau dos Ferros/RN.

A Vereadora abaixo assinado submete à apreciação da Douta Mesa, para que seja

discutida e submetida ao esclarecido Plenário, a seguinte proposição:

Requer à Governadora do Estado do Rio Grande do Norte, a Excelentíssíma

Senhora Fátima Bezerra, a ampliação e modernização do Terminal Rodovíário de Pau dos

Ferros/RN.

JUSTIFICATIVA:

A situação atual do terminal rodoviário de Pau dos Ferros ainda não acompanha

as crescentes necessidades da cidade, que tem experimentado um forte crescimento

populacional e econômico. Mesmo com os pedidos anteriores para a sua modernização, os

desafios permanecem e afetam diretamente a qualidade de vida de quem utiliza o terminal. Por

isso, é fundamental reforçar a importância deste projeto.

Com o aumento da procura por transporte rodoviário, o terminal continua a não

conseguir atender adequadamente ao número crescente de passageiros e ao fluxo de autocarros

que chegam e partem diariamente. As instalaçôes estão desgastadas e ultrapassadas, fruto de

uma manutenção insuficiente ao longo dos anos, o que gera desconforto e problemas de

seguranç4.
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Pau dos Ferros tem se destacado como destino turístico, atraindo visitantes que

desejam conhecer as suas belezas naturais e eventos culturais. No entanto, o terminal não está

preparado para acomodar este fluxo de turistas, dificultando o acesso e criando uma má

impressão logo à chegada. A modernização é essencial para melhorar essa experiência,

contribuindo também para o desenvolvimento econômico da região.

Um ponto crítico é a acessibilidade. O terminal atual não possui as condições

adequadas para atender a pessoas com mobilidade reduzida, como idosos, pessoas com

deficiência e mães com crianças. A inclusão de rampas, sinalização adequada e outras soluções

de acessibilidade é urgente para garantir que todos os utilizadores possam usufruir das

instalações de forma seBura e confortável.

Portanto, é fundamental que a modernização do terminal rodoviário, já solicitada

anteriormente, seja encarada como uma prioridade, trazendo melhorias duradouras tanto para

os utilizadores de transporte quanto para o crescimento econômico e social da cidade.

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Pau dos Fêrros - RN, 15 de outubro de

2024.
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